

# Mederu



令和4年7月17日(日)／坐摩神社

新型コロナウィルス感染症が蔓延して以来、約2年半ぶりにお茶会を開催しました。薄茶二服の一席でしたが、久々の茶会開催の上、感染防止策としてお席を時間制にし、席中の間隔を十分にとるなど、初めての試みがありました。さまざまな不安がある中、会員一人一人が協力し合う事でお客様に楽しんで頂ける事ができました。



『涼月』の通り、酷暑の中、少しでも涼しさを感じていただけるように席札を”団扇”にしたり、お菓子の”花火”は黒ではなく敢えて白にし、更に水の大坂らしく”清流”と”沢瀉”にするなど、こだわりました。



待合では、新型コロナウィルス感染症の収束を願い、疫病封じの『アマビエ』の絵馬にお客様にも願いを書いて頂き、飾りました。

このような状況下にも関わらず、快く会場をお貸しくださいました坐摩神社さまのご協力の下、無事盛会に終了する事が出来ました。

## ・ \* 涼月茶会に参加して \* ·

ふみいわ たつろう  
文岩 龍郎

今回、初めてお茶会に参加させていただきました。連日の雨もあがり快晴となりましたが、少し蒸し暑さがありました。その中でも大変多くの方が参加され、皆様に喜んでいただいたと感じました。私は、案内・誘導の役目をいただき、来られた方が境内で迷わないように注力しました。その中、熱中症にならないように色々と配慮していただき本当に助かりました。また、案内が落ち着いたころに茶席にも参加させていただきました。初めてのことでの作法の右も左もわからない初心者に丁寧に教えていただき非常に貴重な体験ができた一日になったことを感謝しております。ありがとうございました。

· \* · \* · \* · \* · \* · \* · \* · \* · \* · \* · \*

なかにし りえ  
中西 理恵

暑さ厳しい7月、大阪西青年部にとって久しぶりの茶会が坐摩神社にて執り行われました。雨が続いた後の有り難い晴れ間での開催となり会員一同各自の担当業務に集中してお客様に喜んで頂けるように頑張りました。しかし、コロナ禍という事もあり私自身は今回の時間配分やスタンダードに慣れた頃には終了でした…。今改めて、皆さんとお席を担当出来た喜びと役員の皆様がご準備下さったご苦労を考えますと、本当に貴重な体験をさせて頂けた1日であったと感謝の気持ちで一杯です。ありがとうございました。

· \* · \* · \* · \* · \* · \* · \* · \* · \* · \*

### 【今後の行事予定】

10月16日(日) 国際交流茶会／大阪国際交流センター  
12月 総会・卒業茶会

· \* · \* · \* · \* · \* · \* · \* · \* · \*



開催に向けご協力下さいました皆様、本当にありがとうございました！次の国際交流茶会でも少しでも楽しんでいただけるよう頑張りましょう！